
智行理财网
安邦公司董事长（安邦公司董事长是谁）

近日突发消息，“炸”了整个金融圈，安邦保险集团宣布将申请解散并清算！

此公告一出，很多朋友可能很惊讶，那么大一个财团怎么会解散？

也有各种疑问，之前买的安邦保险的保单有效吗？安邦是不是变成了
大家保险？大家保险公司的保险还能放心买吗？

别慌，这三个方面解决大家的疑惑：

1、安邦保险接管之路
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2、安邦保险集团解散，代表什么？

3、之前买的保险会受影响吗？

1、安邦保险集团的接管之路

安邦过去可以称得上是史上最魔幻的保险帝国，资产曾达2万亿，其业务规模仅次
于中国平安和中国人寿。

在2018年2月23日，安邦保险集团原董事长、总经理吴小晖因涉嫌经济犯罪，被依
法提起公诉。

安邦集团
因存在违
反《保险法》规定
的经营行为，可能严重危及公司偿付能力，被银保监会接管，期限为一年。

2019年2月22日，安邦集团接管期限延长一年；

2019年7月11日，“大家保险集团
”成立，接管了安邦大部分业务，小部分转移到了其他保险公司；

2020年2月22日，结束接管，退出历史舞台。

2、安邦保险集团接管，意味着什么？

历经2年，安邦结束接管，旗下的所有业务已妥善安置。
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安邦财险、安邦人寿、安邦资管以及安邦养老转移给大家保险，和谐健康转移给了
福家集团等公司，其他业务已出售或挂牌。

全部改造重组后，安邦保险集体旗下已经没有了实际的业务，相当于一个空壳公司
，名存实亡。

那这一次，申请解散清算后，名也将成为历史。

新华人寿2007年被接管、中华联合保险2009年被接管，再到这次安邦保险集团被
接管等；

我们可以看到这些“熊孩子”，不论你的实力有多强，只要挑战到了监管大大的底
线，都将会严格处理。

不过这些“熊孩子”造出来的麻烦，对行业、消费者其实都不是坏事儿；
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于行业是警醒，于消费者是信任。

所以，在有如此强大的监管机制的保险行业中，不论是“大熊孩子”还是“小熊孩
子”，都是有保障的。

3、之前买的保险会受影响吗？

在安邦被接管初，就很多朋友担心，自己买的保险会不会受到影响？是不是无效了
？

答案是：不会受影响，我们该交费就交费，该理赔还是可以理赔。

被接管前，安邦集团发行了1.5万亿元中短存续期理财产品；

接管后，出现了兑付高峰期，公司主动成立团队，推进保单兑付工作；

这些理财产品均已完全兑付，没有发生一起逾期和违约事件。
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（图片来源：中国银行保险监督管理委员会官网）

数据说话，大家完全可以放心的。

说到最后

对于我们消费者，买保险是直接和保险公司有联系，所以总是想买大品牌觉得更加
有保障。

但事实证明，不一定大
保险公司就不会出问题，除了安邦，新华保险、中华联合都被接管过。

保险是维系民生稳定的基石，“银保监会”就是背后兜底的监管大佬，会最大程度
地保护我们消费者的权益。

所以，不论是大保险公司、还是没听过的“小”保险公司，品牌并没有那么重要；
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保障内容才是重点，适合自己最重要。
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